

1. Record Nr.	UNINA9910809654203321
Autore	Riesberg Sonja
Titolo	Symmetrical voice and linking in western Austronesian languages // Sonja Riesberg
Pubbl/distr/stampa	Boston : , : De Gruyter Mouton, , [2014] ©2014
ISBN	1-5015-0066-X 1-61451-871-8
Descrizione fisica	1 online resource (256 p.)
Collana	Pacific linguistics, , 1448-8310 ; ; 646
Disciplina	499
Soggetti	Austronesian languages
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and index.
Nota di contenuto	Front matter -- Acknowledgements -- Contents -- Abbreviations -- 1 Introduction -- 2 The Symmetry of the Voices in Indonesian, Balinese, Totoli, and Tagalog -- 3 Linking Semantic Arguments to Syntax -- 4 Coreness, Obliqueness, and the Status of the Passive Actor -- 5 A Modified LFG Approach to Linking -- 6 Conclusion -- Appendix -- References -- Index of subjects
Sommario/riassunto	This book is an in-depth study of the voice systems of Totoli, Balinese, Indonesian, and Tagalog, which shows that the symmetrical nature of these systems poses a problem to current linking theories. It provides an analysis of symmetrical linking within two grammatical theories (LFG & RRG) and develops a modified LFG linking mechanism that sheds light on the differences as well as the similarities of symmetrical and asymmetrical voice systems.

2. Record Nr.	UNINA9910476911703321
Autore	Wimbauer Christine <p>Christine Wimbauer, Humboldt-Universität zu Berlin, Deutschland </p>
Titolo	Co-Parenting und die Zukunft der Liebe : Über post-romantische Elternschaft / Christine Wimbauer
Pubbl/distr/stampa	Bielefeld, : transcript Verlag, 2021
ISBN	9783839455036 3839455030
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (298 p.)
Collana	X-Texte zu Kultur und Gesellschaft
Soggetti	<p>Love          Liebe          Paarbeziehungen          Couple Relationships          Familie          Family          Lebensformen          Ways of Life          Kinder          Children          Elternschaft          Parenting          Ko-Elternschaft          Co-parenthood          Geschlecht          Gender          Family Law          Familienrecht          LGBTIQ*          Queer          Social Inequality          Ungleichheiten          Discrimination          Equality          Diskriminierung          Gleichstellung          Heteronormativity          Heteronormativität</p>

Post-romanticism  
Utopia  
Postromantik  
Utopie  
Dystopia  
Dystopie  
Future  
Society  
Zukunft  
Gesellschaft  
Sociology of Family  
Familiensoziologie  
Sociology of Culture  
Kultursoziologie  
Lifestyle  
Lebensstil  
Sociology  
Soziologie

Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	"Co-parenting" as a family concept is spreading and it thereby challenges the promises of the romantic ideal of love along with its gender-equal normal family model. But what does this mean for love itself? Is it being destroyed or transformed and opened into new forms of family and relationships? Does post-romantic parenthood even unfold a utopian-emancipative potential that frees women and LGBTIQ*'s from patriarchal, hetero- and couple-normative relations of domination? In addition to present and future scenarios, Christine Wimbauer also explores the socio-political challenges of these developments.
Nota di contenuto	Frontmatter -- Inhalt -- Vorwort -- 1. Liebe, Familie und Co-Elternschaft: Eine Einleitung -- 2. Vom Leitbild (oder Leidbild) der romantischen Liebe und Zweierbeziehung -- 3. Liebe und Elternschaft in der modernen Kleinfamilie - und deren Wandel -- 4. Co-Parenting: Alternative zur ›Normal-Familie‹ oder alternative Normalfamilie? -- 5. Vor der Familiengründung: Beweggründe, Hoffnungen und Ängste -- 6. Versprechen und Emanzipationspotentiale des unromantischen Co-Parenting -- 7. Herausforderungen und strukturelle Erschwernisse -- 8. Co-Parenting jenseits romantischer Liebe: Same, same! ... but different -- 9. Alternativen zur romantischen Liebe? Ein Ausblick -- Literatur -- Weitere Quellen
Sommario/riassunto	»Co-Parenting« als Familienkonzept breitet sich aus und stellt die Versprechen des romantischen Liebesideals mitsamt seinem geschlechterungleichen Normalfamilienmodell in Frage. Doch was bedeutet das für die Liebe selbst? Wird sie zerstört oder transformiert und öffnet sie sich für neue Familien- und Beziehungsformen? Entfaltet sich in der post-romantischen Elternschaft gar ein utopisch-emancipatives Potenzial, das Frauen und LGBTIQ*'s aus patriarchalen,

hetero- und paarnormativen Herrschaftsverhältnissen befreit? Neben Gegenwarts- und Zukunftsszenarien erkundet Christine Wimbauer auch die gesellschaftspolitischen Herausforderungen dieser Entwicklungen.

»Das Buch von Christine Wimbauer ist in jedem Fall lesenswert. Man findet darin keine facts and figures, sondern – neben vielen empirischen Beispielen und Zitaten aus jahrelanger qualitativer Forschungsarbeit zu Familien – vor allem kluge Fragen, spannende Denkstöße und aktuelle familiensoziologische Erkenntnisse.«

»Eine äußerst empfehlenswerte wissenschaftliche Schrift, die uns auch zum Nachdenken über unsere eigenen Beziehungen zu den Partnern und Kindern bewegt.«

Besprochen in:<https://jochenkoenig.net>, 17.01.2021<https://www.m945.de>, 24.03.2021, Benjamin Markthaler<https://www.dornrosa.de>, 4 (2021), Viola Schubert-LehnhardtAuto Stadt Leben, 3 (2021), Karin Pittermann<https://www.sowi.hu-berlin.de>, 14.07.2021Psychologie heute, 9 (2021)

»Der Soziologin gelingt es, die eigene Vorstellungswelt von Familie gehörig auf den Kopf zu stellen. Und vielleicht ist das nicht das Schlechteste ...«

»Das Buch fordert eine reflexive Auseinandersetzung geradezu heraus. Es zu lesen, ist schon allein deshalb ungemein gewinnbringend.«

»Das Buch sollte Bestandteil aller Einführungslehrveranstaltungen zu Elternschaft oder Familie sein, weil es so gut bestehende Normen gleichzeitig eingängig illustriert und hinterfragt.«

---